

¡YA ES DÍA DE MUERTOS!

DELICIAS DEL INFRAMUNDO.

Ninguna otra bebida ha podido ocupar el lugar del chocolate como mejor acompañante del pan de muerto.

buena mesa

mural.com/Metacube

'DÍA DE MUERTOS'. El largometraje tapatío se estrena hoy en cines. Tuvo un presupuesto de 3.5 millones de dólares.



BOXEO. "Canelo" buscará mañana su cuarto título al enfrentarse con Sergey Kovalev.

Pura figura este fin de semana en la Ciudad. ¡Apúntate!

JULIÓN. Se presenta el sábado en el Auditorio Benito Juárez.

POTRILLO. El Palenque se engalana hoy y mañana, con su voz.

JONAS BROTHERS. Nick, Kevin y Joe llegan mañana a la VFG.

VIERNES 1 / NOV. / 2019 / GUADALAJARA, JALISCO / 60 PÁGINAS, AÑO XXI NÚMERO 7,632 \$20.00

MURAL

EXPRESIÓN DE JALISCO

Lidera el Estado en casos de dengue

Enferma Jalisco

Y para 2020 habrá 40.5% menos recursos para el Seguro Popular

Contagian mosquitos a 7,622 en la entidad

RUTH ÁLVAREZ

Jalisco desbancó a Veracruz y ya es líder nacional por número de personas enfermas de dengue.

La Secretaría de Salud federal (Ssa), en el reporte de la semana número 43, señaló que Jalisco pasó de tener 6 mil 962 casos confirmados de dengue a 7 mil 622, es decir, que en siete días 660 personas contrajeron el virus.

En segundo lugar está Veracruz, con 7 mil 617 reportes, seguido por Chiapas, con 2 mil 37.

Mario Márquez Amezcua, director de Promoción y Prevención en Salud, indi-

có que el 70 de los casos se han concentrado en Guadalajara, Zapopan, Tonalá y Tlaquepaque.

Aunque a Jalisco no se le reconocen más muertes, pues siguen siendo 20 confirmadas hasta la semana 41, las defunciones en estudio ya son 84, es decir, se añadieron 13 más que la semana pasada, cuando había 71. En este rubro también ocupa el primer lugar.

Además, por dengue grave Jalisco también les lleva la delantera a los demás Estados. Actualmente tiene 2 mil 214 casos.

Con un cuadro clínico sospechoso se encuentran 61 mil 119 pacientes.

Corta la Federación dinero para salud

JULIO CÁRDENAS

Un recorte presupuestal de la Federación del 40.5 por ciento tendrá el Seguro Popular en Jalisco para 2020.

De acuerdo con el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2020, el Estado contará con 2 mil 14 millones 880 mil 75 pesos para ese programa federal, cuando en 2019 fue de 3 mil 386 millones 958 mil 412 pesos, expuso el Secretario de Hacienda Pública estatal, Juan Partida, en compañía del Jefe de Gabinete, Hugo Luna.

"Esto tiene mucha importancia porque aquí no estamos hablando de obras

que vamos a dejar de hacer o de cosas que pueden ser postergables a unos años, sino que estamos hablando de sueldos para médicos y de medicamentos", dijo Partida.

"Ahora nuestros diputados están platicando con las diferentes dependencias de la Federación, concretamente Hacienda, para pues tratar de regularizar eso. La expectativa, lo que nos han dicho es que sí se recupera, pero pues tenemos esa incertidumbre".

De acuerdo con Luna, la disminución de aportaciones del PEF es el resultado de la desaceleración económica nacional y la centralización de gasto.



PIDEN A DURAZO AUTOCRÍTICA

La Oposición demandó al titular de Seguridad cambiar la estrategia en la materia. "Fue AMLO quien se fijó seis meses, el plazo ya se cumplió y no cumplió el compromiso", le recordaron.

Cuestiona AMLO a mandos militares

Dice que titulares del Ejército con FCH están inconformes con plan anticrimen

ANTONIO BARANDA

MÉXICO.- El Presidente Andrés Manuel López Obrador descalificó ayer al General Carlos Gaytán Ochoa y a otros mandos militares, por haber advertido la posibilidad de un Estado fallido y por cuestionar decisiones estratégicas que han ofendido a los soldados.

"El fue subsecretario con el Gobierno de Felipe Calderón. Entonces él tiene una visión de las cosas distinta a la que nosotros estamos llevando a la práctica, son estrategias distintas. Nada más para recordar, Calderón declaró la guerra, de eso hay constancia, y hubo los mayores índices de letalidad", señaló AMLO ayer en su conferencia matutina.

Y resaltó: "Es natural que este General, y otros, estén inconformes con la nueva política, porque es otra visión".

Según AMLO, Gaytán y otros mandos militares avalaron la violación de derechos humanos.

"En ese tiempo, les doy un dato, decían los de mero arriba del Ejército, hasta mero arriba del Ejército, por allá por donde andaba este General, en las alturas, les decían

Y ponen en la mira a Coronel

El Secretario de la Defensa, Luis Crescencio Sandoval, informó que el jefe de inteligencia del operativo fallido de Culiacán está siendo investigado por no haber informado a superiores de la acción.

De manera inusitada el General Sandoval reveló el nombre del oficial responsable: el Coronel de caballería diplomado de Estado Mayor Juan José Verde Montes, jefe de grupo de Análisis de Información del Narcotráfico.

a los oficiales de los operativos: 'Ustedes hagan su trabajo y nosotros nos encargamos de los derechos humanos', comentó.

El pasado 22 de octubre, en un desayuno en las instalaciones de la Secretaría de la Defensa Nacional, Gaytán alertó que el "Alto Mando" enfrenta desde lo institucional a un grupo de "halcones" que podrían llevar a México al caos y a un verdadero Estado fallido.

"Ahora resulta que un General del Gobierno de Calderón, del periodo de mayor represión, es motivo de exaltación", respondió ayer López Obrador.

MUERDEN SIN BOZAL, DICE A PRENSA

Con una frase de Gustavo Madero, hermano de Francisco I. Madero, fueron repelidos ayer periodistas de la fuente presidencial.

"Le muerden la mano a quien les quitó el bozal", les dijo el Presidente López Obrador, quien pidió a medios no manipular ni engañar.

Culpan a los hospitales privados

RUTH ÁLVAREZ

Rogelio Mondragón, oncólogo del Hospital General de Occidente (HGO), culpó a hospitales privados -que se quedaron sin recursos del Seguro Popular- de que no puedan dar citas para radioterapia dentro de las fechas

solicitadas para las pacientes con cáncer de mama cuando les son derivados a la institución pública.

"El problema aquí es que el Hospital Puerta de Hierro (Sur) es el que se está tardando en enviar a sus pacientes", compartió Mondragón.

Indicó que a las perso-

nas se les continúa enviando a los dos nosocomios con los que tienen convenios para que se les atienda.

Mujeres con cáncer de mama han afirmado que ya no pueden seguir con sus tratamientos porque los procesos están parados debido a que no llega el dinero federal.

EL LEGADO DE DEL TORO

La exposición "En Casa con mis Monstruos", que cierra el domingo su temporada en el Musa, tendrá herencia de distintas maneras. **GENTE PÁG. 2**



Emilio de la Cruz



FIRME EN EL ATLAS

La directiva ratificó la continuidad del técnico Leandro Cufre. **CANCHA**

Ismael Ramírez

Dan a UIF 'superpoderes'

MARTHA MARTÍNEZ

MÉXICO.- La Cámara de Diputados recibió del Senado una minuta que reforma la Ley de Instituciones de Crédito para darle a la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) la facultad de congelar cuentas e iniciar procesos de extinción de dominio.

Cuando la iniciativa se discutió en el Senado, algunos legisladores acusaron que se trata de una reforma inconstitucional, ya que antes de bloquear cuentas, el Ministerio Público debe investigar.

El documento, que fue turnado a la Comisión de Hacienda, adiciona el capítulo V, denominado De la Garantía de Audiencia de las Personas Incluidas en la Lista de Personas Bloqueadas, mis-

mo que contempla un solo artículo, el 116 Bis 2.

En él se establece que la Secretaría de Hacienda federal podrá introducir a una persona en la lista de bloques cuando cuente con indicios suficientes de que se encuentra relacionada con los delitos de financiamiento al terrorismo, operaciones con recursos de procedencia ilícita o ilícitos asociados con éstos.

Las modificaciones establecen que las personas que sean incluidas en dicha lista tendrán derecho de audiencia, para que dentro de un plazo de 10 días hábiles contados a partir de la notificación de la institución bancaria correspondiente, se manifieste por escrito o de forma verbal, ofrezca pruebas y formule alegatos.

Pagan con su vida 2 que tratan de robar

MURAL / STAFF

Este Halloween no fue un buen día para robar en Guadalajara, pues dos presuntos ladrones fueron abatidos a balazos en casos distintos.

Cerca de las 10:30 horas un hombre retiró 30 mil pesos de un Citibanamex en el

cruce de las calles Cairo y Esteban Alatorre, en la Colonia Hermosa Provincia.

Cuando el cliente subió a una Chevrolet, Cheyenne, un hombre de unos 25 años presuntamente lo encañonó con una pistola para quitarle el dinero, y como trató de resistirse, le disparó en el hombro y le quitó el efectivo.

Herido, el afectado sacó una pistola calibre .380 de la que tenía permiso para tras-

lado y le disparó al ladrón en el abdomen.

El de la Cheyenne recuperó el dinero y fue a una clínica particular para atenderse la lesión y quedó a disposición del Ministerio Público.

El ladrón fue llevado a un puesto de socorro, pero murió en la sala de espera.

Ya alrededor de las 16:30 horas dos hombres amagaron con una pistola a clientes de un Bodega Aurrerá Expres

en la Colonia San Rafael.

El guardia privado de la tienda se percató y accionó su arma contra uno de los sospechosos, quien recibió un impacto de bala en la cabeza y murió después en un puesto de socorro. El elemento quedó a disposición del Ministerio Público.

Este año al menos 30 personas han sido abatidas en Jalisco al tratar de robar, según un conteo periodístico.



61097200320